



## Information coronavirus

Le point sur la situation



Nous vous informons qu'un premier cas positif de Coronavirus a été détecté sur un pompier de la caserne de Vélizy-Villacoublay. Il est donc confiné chez lui. Par mesure de précaution, ses collègues les plus proches restent à leur domicile et quatre sont en cours de test.

D'autre part, un cas grippal a été signalé à l'école d'ingénieurs ESEO. Il est aussi confiné chez lui et les étudiants seront accueillis normalement demain.

**Pour éviter toute rumeur alarmiste ou infondée, nous vous rappelons que seules les informations issues de l'agence régionale de santé (ARS), de la préfecture ou de la ville permettent d'avoir des informations fiables.**

Pour éviter tous risques, n'oubliez pas les gestes barrières : ne pas se serrer la main, tousser dans son coude et se laver les mains régulièrement.